

Las bibliotecas vascas tendrán libros en chino, árabe y rumano

Esta iniciativa del Gobierno Vasco llegará a Zarautz, Eibar e Irun en Gipuzkoa.

Donostia. El Gobierno Vasco, a través de sus departamentos de Cultura y Acción Social, ha puesto en marcha una campaña dirigida a fomentar la integración cultural de los inmigrantes con lenguas distintas al español por medio de la red pública de bibliotecas.

La campaña, presentada ayer por la consejera de Cultura, Miren Azkarate, consistirá en poner a disposición de los inmigrantes de origen árabe, rumano y chino (los más numerosos de entre los colectivos que no leen en español) periódicos, revistas y libros editados en sus respectivas lenguas. Esta iniciativa se extenderá a distintas bibliotecas, entre ellas a Irun, Eibar y Zarautz. Se ha adquirido también una serie de lotes de libros y revistas en idiomas como el árabe, el polaco y el chino.